

Artikel vom 15.01.2019

Vereinigung der bayerischen Wirtschaft

Dr. Volker Ullrich besucht Neujahrsempfang



Dr. Volker Ullrich mit Prinz von der Leyen, dem Vorsitzenden des vbw Schwaben

Am 10. Januar 2019 fand der 25. Neujahrsempfang der vbw – Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft e. V. und der bayerischen Metall- und Elektro-Arbeitgeber bayme vbm in der Region Schwaben im Augsburger Rathaus statt. Auch Dr. Volker Ullrich nahm an der Veranstaltung teil. "Mittelständische Betriebe und Familienunternehmen mit einer starken Bindung an ihre Mitarbeiter sind zurecht das Rückgrat unserer Wirtschaft.", betont er in einer Stellungnahme.